Wir danken herzlich für die Anteilnahme beim Abschied von unserer lieben

Susanne Bettschen-Stoller

Notarin



- für die vielen Karten, Spenden, Umarmungen und tröstenden Worte
- dem Pflegeteam des Tertianum Bellevue Thun
- dem Onkologieteam des Spitals Thun
- Frau Dr. U. Schafroth und Herrn Dr. U. Stoller für die grossartige Unterstützung
- Frau V. Wälchli für die liebevolle Betreuung in all den Jahren
- Herrn Pfarrer U. Hitz für die würdige Abschiedsfeier
- Herrn W. Heger für das ergreifende Orgelspiel
- Herrn A. Ardu vom Bestattungsdienst Thomas Rubin in Thun

Besonderen Dank auch allen, die unserer lieben Susanne Bettschen zu Lebzeiten in Liebe und Freundschaft verbunden waren.

Frutigen, im August 2016